



Última Hora Cauca

21 de junio a las 09:19 · 🌐



Deslizamiento de tierra de gran magnitud se presentó Inzá Cauca.

Luego de un ejercicio de coordinación con la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres del Departamento del Cauca, junto con Organismos de Socorro (Cruz Roja, Defensa Civil y Bomberos) del Municipio de Inzá, oriente caucano, se pudo confirmar una remoción en masa en el Kilómetro 68 de la Vía Nacional Transversal del Libertador de esta localidad.

"Algunas autoridades del Municipio se han desplazado hasta el lugar de los hechos para atender la situación y concretar la información de lo sucedido. Actividades que continuarán el día de mañana para constatar la afectaciones presentadas en Infraestructura como un Puente Peatonal, la Bocatoma de un Acueducto y una Subestacion. Esto es importante para tomar las acciones pertinentes", informó el Ing. William Muñoz - Jefe de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo del Departamento del Cauca.

Cabe resaltar que por causa de la remoción en masa, el Río Ullucos estuvo momentáneamente represado, sin embargo, en este momento ha retornado a la normalidad.

Según información preliminar, cuatro personas que habían quedado atrapadas fueron rescatadas con vida, una de ellas presenta fracturas la cual es trasladada hasta el centro asistencial de Inzá .

Hasta el momento se informa que esta emergencia no deja víctimas mortales.

Más Noticias de la región en nuestra página de Facebook
[#ÚltimaHoraCauca](#).

Recuerde enviarnos sus denuncias ciudadanas, fotos y videos al
WhatsApp 3147108333.



   266

13 comentarios 108 veces compartido

 Me gusta

 Comentar

 Compartir

Más relevantes



Escribe un comentario...



Ver comentarios